

*Le Sri Lanka salue Cuba à
l'occasion de l'anniversaire de la
révolution*



Colombo, 3 jan (RHC) Le ministère sri-lankais des Affaires étrangères, par le biais de son compte sur le réseau social X, anciennement Twitter, a envoyé des salutations sincères au gouvernement et au peuple de Cuba à l'occasion du 65e anniversaire du Triomphe de la Révolution de la nation caribéenne, a-t-on appris aujourd'hui.

Le Sri Lanka et Cuba célébreront 65 ans de relations diplomatiques le 29 juillet 2024, avec l'objectif et le désir mutuels de renforcer les liens amicaux et de longue date entre les deux nations.

Le président Miguel Díaz-Canel et son homologue Ranil Wickremesinghe se sont mis d'accord sur ce point lors de la visite du dirigeant sri-lankais en septembre dernier pour le sommet du groupe des 77 et de la Chine sous la présidence cubaine.

Lors d'une rencontre dans la capitale cubaine, M. Díaz-Canel a exprimé sa volonté d'approfondir le dialogue politique au plus haut niveau et a fait part de son intérêt pour le développement des relations économiques et commerciales.

Au cours de la rencontre, le dirigeant cubain a profité du soutien traditionnel de la nation asiatique à l'Assemblée générale des Nations unies en faveur de la demande de levée du blocus imposé par les États-Unis au peuple cubain depuis plus de six décennies.

De son côté, Wickremesinghe a ratifié le soutien mutuel qui existe entre les deux États et a affirmé que des domaines de coopération future ont été identifiés, parmi lesquels la santé publique, l'agriculture et le sport (Source:PL).

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/343550-le-sri-lanka-salue-cuba-a-loccasion-de-lanniversaire-de-la-revolution>



Radio Habana Cuba